
Je	voudrais	signaler	ma	forte	désaccorde	concernant	le	projet	de	
développement	proposé	au	territoire	de	L’Anse-à-l’Orme.		C'est	un	
refuge	important,	non	juste	pour	des	animaux	et	des	oiseaux,	mais	aussi	pour	
les	humains	qui	habitent	l'Ile	de	Montréal.	
	
Nous	devons	protéger	nos	espaces	vertes!	
	
Barbara	Goode	


